
Der Ausschuss fasste folgende Beschlüsse: 
 

1. Die Problematik, dass in den letzten 18 Jahren keine Anpassung des 
Essensgeldes bei der Verpflegung in den städtischen Kindertageseinrichtungen 
erfolgte, soll im Rechnungsprüfungsausschuss am 01.12.2015 beraten werden. 

 
2. Der Tagesordnungspunkt „Erhebung von Essensgeldern bei Verpflegung in 

Kindertageseinrichtungen der Stadt Sankt Augustin“ wird in den Unterausschuss 
„Tagesbetreuung für Kinder“ verwiesen. Die Verwaltung bereitet bis zur Sitzung 
des Unterausschusses folgende Themen vor, die dann dort beraten werden: 
 
- wie erfolgte der Beteiligungsprozess des Jugendamtselternbeirates gemäß   § 

9a KiBiz 
- Überprüfung der Ausschreibung und des Vergabeverfahren auf Fehler unter 

Beteiligung des Rechnungsprüfungsamtes  
- Einhaltung der „DGE“ Standards nach Rücksprache mit den 

Einrichtungsleitungen 
- Offenlegung und Überprüfung der Schlüssigkeit der Kalkulation 
 

3. Der Unterausschuss wird ermächtigt, nach abschließender Beratungen der o.a. 
Themen eine entsprechende Beschlussempfehlung an den Rat abzugeben. 


